



especial
*Bodas y
Celebraciones*
2024

ESPECIAL CELEBRACIONES Las bodas de destino son la tendencia nupcial del momento



«Ibiza y Formentera se han consolidado como destinos turísticos nupciales en Europa»

La belleza natural de las islas, el clima encantador, la oferta gastronómica y la variedad de lugares exclusivos para bodas son algunas de las razones que, según Olga Arce, Wedding Planner experta en bodas destino, han atraído a parejas de todo el mundo a las Pitiusas

En un mundo donde las parejas buscan experiencias nupciales únicas y memorables, las bodas de destino han emergido como la tendencia del momento. Este tipo de bodas, conocidas como 'Destination Weddings' en todo el mundo, ofrecen a las parejas la oportunidad de celebrar su día en escenarios espectaculares y exóticos.

En este contexto, Olga Arce, wedding planner experta en bodas destino de lujo, sostiene que Ibiza y Formentera se han consolidado como destinos turísticos nupciales en Europa, gracias a «su belleza natural, clima encantador, oferta gastronómica y variedad de lugares exclusivos para bodas», que han atraído a parejas de todo el mundo en busca de experiencias únicas y románticas para su gran día. Según explica la experta, la época favorita para casarse en Ibiza suele ser la primavera y el verano, especialmente de mayo a septiembre. «Estos meses ofrecen un clima cálido y soleado, perfecto para bodas al aire libre y celebraciones junto al mar. Muchas parejas eligen estas fechas para aprovechar al máximo el entorno natural y las actividades al aire libre que ofrece la isla».

Los contrayentes suelen pedir experiencias únicas y personalizadas para su boda en Ibiza, y entre las solicitudes más comunes Arce destaca las ceremonias en la playa o en encantadoras fincas rurales. «También suelen pedir un catering de alta calidad con



cocina local e internacional, música en vivo o DJ, y actividades para los invitados como excursiones en barco o tours culturales. La experiencia que contratan en la mayoría de ocasiones, es una experiencia de 3 días que consiste en el evento de bienvenida (pre-boda), boda y comida de despedida (post boda)», añade.

Olga Arce, que cuenta con 18 años de experiencia como organizadora de bodas y que además forma a wedding planners, nos cuenta que el secreto para que una boda en Ibiza sea un éxito radica en la planificación detallada, la atención personalizada y la colaboración con profesionales del sector. «Es fundamental trabajar con wedding planners locales con experiencia que puedan captar la esencia de los novios y ofrecer servicios de calidad adaptados a sus gustos y pre-

ferencias».

El mercado internacional del turismo de bodas generó 23 mil millones de euros en 2022, y superará los 54.440 millones para 2032, según el informe 'Turismo de bodas - una alternativa al sol y playa' elaborado por Future Market Insights. Gran parte de estos ingresos se generan con las bodas en destino.

Olga asegura que «el gasto promedio de una boda destino en Europa varía según la ubicación, número de invitados y estilo de celebración, pero suele partir de los 40.000€/ 50.000€. El gasto suele incluir, alojamiento, comida, decoración, planificación, organización de la experiencia completa». Además, las bodas de destino implican una logística compleja y requisitos legales específicos en diferentes países.



La DWC, en Ibiza y Formentera

En 2023, Arce fundó la Destination Weddings Convention, DWC, una convención anual para wedding planners nacionales e internacionales, y pensado para aquellas profesionales enfocadas en formarse, practicar y crear relaciones con diferentes proveedores dedicados a las Destination Weddings.

La 2ª Edición de la DWC tendrá lugar del 17 al 19 de mayo y se celebrará en Ibiza y Formentera. Durante la convención, se ofrecen conferencias, talleres y actividades diseñadas para compartir conocimientos, explorar tendencias y fomentar la colaboración entre wedding planners, proveedores y diseñadores nupciales. La DWC 2024 tiene como objetivo promover destinos como Ibiza y Formentera como lugares ideales para bodas y eventos románticos.

VIBRA HOTELES Nuevo servicio 'EVENTS BY VIBRA'

Vibra Hotels presenta este año 'Events by Vibra' su nuevo servicio de organización de eventos a medida y servicio de catering. Ubicaciones impresionantes y una planificación perfecta dan vida a los deseos de los protagonistas de cualquier tipo de evento en el encantador lienzo de la isla de Ibiza. Celebrar las ocasiones especiales con Events by Vibra, de Vibra Hotels, es lograr un evento donde cada detalle susurra elegancia y cada ocasión cuenta una historia.

Vibra Hotels destaca por la belleza de sus entornos, su equipo de profesionales y unas magníficas instalaciones que hacen de la celebración una entrañable e inolvidable experiencia. Los espacios de sus hoteles en Ibiza, Mallorca y Menorca garantizan un evento impecable de principio a fin, donde los protagonistas solo tendrán que disfrutar de su día especial y de su propio idilio mediterráneo.

SEAHORSE BEACH CLUB

Otra novedad que presenta Vibra Hotels esta temporada es el nuevo Seahorse Beach Club, un paraíso frente al mar en Platja d'en Bossa con vistas a Formentera y a Dalt Villa. Un espacio de tonos corales y dorados, rodeado de vegetación y arena de playa, y al fondo, el azul del infinito Mediterráneo, perfecto para celebrar, bailar, disfrutar y divertirse.

¡Seahorse Beach Club es satisfacción a través de los sentidos! Descúbrelo en su restaurante Seahorse con nuevas pro-

«Una **organización impecable** en espacios idílicos frente al mar»

Desde celebraciones íntimas hasta grandes eventos, cada evento es una inolvidable experiencia



puestas para todos los gustos.

Encontrarás una esmerada gastronomía de la mano del chef Enrique Espada Merino y un equipo de cocineros especializado en platos mediterráneos, que este año presentan un nuevo menú para eventos con diferentes opciones, estaciones y showcooking para elegir. Las instalaciones de Vibra Hotels son muy versátiles y pueden acoger desde celebraciones pequeñas e íntimas, hasta otras más numerosas. Frente al mar, o junto a la piscina, o en sus salones totalmente equipados y con fantástica luz natural, Vibra Hotels ofrece di-

versos escenarios, tanto si se trata de un evento de empresa, un cóctel después de una larga reunión, una gran fiesta de cumpleaños, o la celebración de una boda. Events by Vibra de Vibra Hotels brinda toda la experiencia que requiere un momento especial.

Para los novios, Events by Vibra cuenta con equipo de eventos que mima todos los detalles: propuestas de decoraciones florales para el altar, alfombras, velas, mobiliario y elementos decorativos que harán que todo sea perfecto. Además, ofrecen la contratación de Dj, fotógrafo u otros servi-

cios especiales. Tras el 'sí quiero' todos podrán disfrutar de un agradable aperitivo y un magnífico banquete. Los profesionales de Events by Vibra organizan la boda a medida de cada pareja ayudándoles a elegir entre los distintos menús, siempre de acuerdo con los gustos de los novios. Y para continuar la fiesta, hay opciones de salones de distintos tamaños, insonorizados y exclusivos para cada enlace, perfectos para ubicar la barra libre y, por supuesto, bailar hasta el amanecer.

Vibra Hotels quiere ser parte de los recuerdos de momentos únicos y por eso cuenta con atenciones especiales para los novios, como disfrutar de la primera noche tras la boda invitados en una de sus exclusivas habitaciones, siempre que la celebración cuente con más de 50 invitados. Lo ideal es consultar todas las opciones de alojamiento con precios especiales para los novios e invitados, así como para cualquier otro tipo de celebración o reunión.

Contacto Vibra Hotels:
events@vibr-hotels.com
Teléfono: 619713014

SEAHORSE BEACH CLUB

Dive into temptation

Vibra Algarb Hotel, Playa d'en Bossa · seahorseibiza.com

Events Daypass Swimming pool Sunbeds Restaurant

ROSTY'S

El auténtico sabor de la **cocina italiana**

El restaurante Rosty's, ubicado en el puerto de Ibiza, es el escenario perfecto para cualquier tipo de celebración, desde cumpleaños hasta eventos corporativos o bodas civiles, al ubicarse muy cerca de los juzgados. Con una propuesta culinaria que fusiona la tradición italiana con la frescura y el encanto mediterráneo, este establecimiento ofrece una experiencia gastronómica que transporta a sus comensales al corazón de Italia gracias a su auténtica cocina y a sus productos de primera calidad. Calidad, tradición y hospitalidad son los tres pilares sobre los que se erige Rosty's, donde cada evento se convierte en una ocasión especial. Las vistas del puerto complementan una oferta culinaria sin igual, en la que destacan desde sus famo-



sos arrosticini, un manjar típico de la región italiana de Abruzzo, hasta suculentos raviolis o albóndigas de queso. Rosty's se erige como el destino ideal para los aficionados de la verdadera cocina italiana que buscan un lugar con un toque distintivo y un servicio excepcional para sus próximas celebraciones.



RESTAURANTE CAN PERE



Buena gastronomía y calidad para un día inolvidable

Uno de los momentos que más quebraderos de cabeza trae a la hora de organizar un evento es elegir un buen restaurante. Encontrar ese lugar de ensueño es una de las tareas más importantes y es fundamental que, además de disfrutar de un menú a la altura de la ocasión, todos los invitados estén cómodos y bien atendidos. Una magnífica opción es el restaurante Can Pere en Cala Llenya. Está a tan solo cinco minutos de la playa, ideal para hacer las fotos y tener un bonito recuerdo.

Puedes elegir de la carta un menú a tu gusto, sus carnes al grill no fallan, sabrosas, tiernas y en el punto exacto. De su gastronomía mediterránea también destacan los arroces y el pescado fresco, y en sus elaboraciones siempre está presente el producto local. Su amplia terraza es perfecta para el buen tiempo, y si nuestra celebración es en invierno, su amplio salón está perfectamente climatizado. Un lugar muy recomendable y donde la atención y la profesionalidad son inmejorables.

**NO PRETENDEMOS
SER LOS MEJORES
PERO SÍ
ABSOLUTAMENTE
DIFERENTES**

RESTAURANT • CLUB
IBIZA

**DESCUBRE LA
AUTÉNTICA COCINA
ITALIANA**

**TODOS LOS DÍAS DE 12.00H A 22.00H
IBIZA PUERTO**

RESTAURANTE • PIZZERIA

Avenida Cala Llenya, 97, Santa Eulalia del Río.
Tel. 971 20 77 50

Abierto mediodía y noche, barbacoa todos los días, por la noche las mejores pizzas. De martes a viernes el mejor menú con dos platos a elegir y los fines de semana los mejores arroces, paellas, y arroz caldoso de bogavantes. Lunes cerrado.

CITUBO

TODO EL MENAJE PARA TU HOGAR



De lunes a sábados de 08:00 a 20:00 h.

Ctra. Aeropuerto, Km. 6 | 07830 SANT JOSEP | EIVISSA | Tel. 971 396 846

AMPLE 32 Un escenario natural que embellece cada evento



Bienvenidos al Restaurante **Ample 32**

Sus instalaciones recién renovadas convierten cada ocasión especial en una experiencia única

Ubicado en Caló des Moro, Sant Antoni de Portmany, el Restaurante Ample 32 se erige como el destino predilecto para la celebración de eventos inolvidables.

Con una fusión perfecta de elegancia y versatilidad, sus instalaciones recién renovadas están diseñadas para convertir cada ocasión especial en una experiencia única.

Gastronomía exquisita

En Ample 32, la gastronomía es una celebración de los sentidos. Los menús degustación están ideados para adaptarse a todo tipo de eventos, desde bodas hasta reuniones corporativas. Cada plato es una obra de arte, elaborado con productos de la más alta calidad y presentado con un servicio impecable.

En Ample 32 la pasión por la gastronomía se une con el compromiso de apoyar al producto local. Sus chefs seleccionan productos de Ibiza y Formentera para crear platos que no solo deleitan el paladar, sino que también cuenta la historia de nuestra tierra. Desde el pescado más fresco capturado en nuestro mar Mediterráneo hasta las verduras y frutas cultivadas en los campos ibicencos, cada ingrediente es escogido por su calidad y proximidad, garantizando una experiencia culinaria auténtica y sostenible.

Un entorno mágico

El restaurante no solo es un festín para el gusto, sino también para la vista. Situado frente al mar de Sant Antoni



de Portmany, ofrece un escenario natural que embellece cada evento. La puesta de sol en Ample 32 es un espectáculo cromático que tiñe el cielo de tonos naranjas y rosados, creando el ambiente perfecto para cualquier celebración.

Si estás pensando en un evento al aire libre, la terraza es el lugar ideal para cócteles y recepciones. Con una piscina deslumbrante y vistas espectaculares a la puesta de sol, los invitados se llevarán un recuerdo imborrable de la belleza de nuestro entorno.

Nuevos espacios

Ample 32 cuenta con dos modernas salas polivalentes recién inauguradas que son el lienzo en blanco ideal para



CADA PLATO ES UNA OBRA DE ARTE, ELABORADO CON PRODUCTOS DE LA MÁS ALTA CALIDAD Y PRESENTADO CON UN SERVICIO IMPECABLE

su evento o convención. Equipadas con la última tecnología, son el escenario perfecto para reuniones de empresa, congresos, conferencias y seminarios. La flexibilidad de los espacios permite una personalización completa, asegurando que el evento refleje su visión hasta el último detalle.

Eventos únicos

En el Restaurante Ample 32 saben que cada evento es único. Su equipo de profesionales está dedicado a crear experiencias a medida que superen sus expectativas. Desde la planificación hasta la ejecución, se aseguran de que cada detalle sea perfecto. Están listos para hacer realidad la celebración de sus sueños



NUEVO CONCEPTO

ample32

restaurante

MISMA ALMA MEDITERRÁNEA

*La vida son momentos,
¡celebralos con nosotros!*

Celebra la vida y vive esos grandes momentos que recordarás toda tu vida. Ample32 cuenta con espacios interiores y al aire libre, así como salas multiusos para conferencias, presentaciones o celebraciones. Nos encargaremos de los detalles para que todo salga perfecto.





Analei



PELUQUERÍA



Siéntete más bella. * *

RESERVA TU HORA

Ctra. Aeropuerto, bajo 61
 Sant Jordi • Ibiza
 Tel. 971 396 593



SISTERS OF BEAUTY

Deslumbra en tu gran día

Un rostro lleno de luz y sentirse radiante son dos de los grandes deseos de toda novia en su gran día. En Sisters of Beauty lo saben y saben cómo conseguirlo, por eso es el centro de belleza de confianza de much@s en la isla.

Apuesta por este equipo que te asesorará sobre los tratamientos más adecuados para que luzcas como nunca. Están especializadas en depilación, manicuras y tratamientos de estética facial. Sin ningún compromiso te realizarán un estudio personalizado sobre el tratamiento facial o corporal más adecuado.

Uno de los tratamientos más solicitados es el plan de belleza de acción revitalizante, a base de algas marinas, polvo de oro 24K, vitaminas, minerales y oligoelementos. Revitaliza, reafirma y aporta beneficios únicos. Y es que ya son más de cuatro años de trabajo, dedicación y de ofrecer un trato exquisito a todos sus clientes. Cuentan con la depilación con láser de diodo, luz pulsada intensa y depilación eléctrica para poder llegar hasta el último pelo. También realizan depilacio-



nes con cera. Y si lo que buscamos es lucir unos ojos naturales y atractivos, en Sisters of Beauty diseñan las mejores miradas, ya que realizan depilación con hilo y cera, remodelan tus cejas a medida e intensifican tu expresión con el lifting de pestañas.

También disponen de otros servicios como manicuras, uñas acrílicas, pedicuras, higienes y tratamientos faciales, masajes y maderoterapia, entre otros muchos. Además, trabajan con productos de la conocida firma Montibello, una marca innovadora con productos seguros y eficaces para la piel.



CENTRO DE ESTÉTICA

30% DESCUENTO EN TRATAMIENTOS FACIALES Y CORPORALES

Especializado en depilación con láser de diodo, luz pulsada o con cera e hilo.
 Tratamientos faciales, higiene facial, manicura y pedicura semi permanente, construcción de uñas de acrílico y de gel.
 Lifting de pestañas y tinte.

HORARIO DE LUNES A VIERNES DE 10.00 A 20.00 H.

- 971 312 885 / 667 452 303
- sistersofbeauty_ibiza
- www.sistersofbeauty.es
- C/ Madrid, 54. 07800 Ibiza



FORN Can Buñi

¡El sabor que tú quieras, para tus celebraciones especiales!



Escanea para hacer
tus pedidos



www.forncanbuni.com

MODA La 'Bridal' de Barcelona confirma la plena recuperación del sector nupcial

Descubre las **tendencias de la moda nupcial 2025**: se acabaron los vestidos de princesas

La Barcelona Bridal Fashion Week 2024 llenó la pasarela de propuestas que alejan a las novias cada vez más de la tradición y donde brillan las transparencias, el estilo minimalista y el boho

La nueva edición de Barcelona Bridal Fashion Week, que se celebró del 17 al 21 de abril, presentó en la ciudad condal las últimas tendencias en outfits nupciales. Vestidos de estilo minimalista, boho y 'super star', que se adaptan al lugar de celebración de la boda y a los gustos de la novia.

En cuanto a los colores, el blanco sigue siendo el gran protagonista: nácar, perla o marfil, matizado y suavizado con una gama delicada de beige y nude, o con toques rosados. Según las propuestas de diseñadores y marcas, en 2025 se llevarán vestidos que dejan el corsé a la vista, incluso subrayando las varillas e integrándolas como detalles en el vestido.

Los diseños estarán centrados en realzar la figura femenina, con opciones que van desde los vestidos sin tirantes hasta las transparencias sugerentes.

Vestidos en dos piezas, mangas que son capas, patrones que huyen de la figura del reloj de arena de apretadas cintura, faldas por encima de la rodilla y hasta guantes negros son algunas de las propuestas vistas en la Barcelona Bridal Fashion Week, la confirmación de que se acabaron los vestidos de princesas.

Firmas patrias de gran expansión internacional del sector nupcial como Jesús Peiró, Sophie et voilà, Yolancris o Isabel Sanchís revelaron sus colecciones para 2025 con propuestas que ya se apuntaban hace unos años y que alejan a las novias cada vez más de la tradición.

«Las novias quieren verse guapas, ir cómodas y sentir que su vestido se adapta a su personalidad y no al revés», explicó la diseñadora de Yolancris, Yolanda Pérez.

Siempre distinta, para esta colección ha jugado con distintos tejidos más o menos habituales, como el denim blanco, con el que ha diseñado uno de sus vestidos más originales. En su colección 'Carpe Diem' opta por acercarse a todas las tipologías de novia posibles y sigue apostando por las aperturas, los 'cut outs' que modernizan el vestido de novia.



Isabel Sanchís se inspira en la naturaleza y la escultura.



Materiales refinados y detalles elegantes en la línea bridal Love Collection de Giambattista Valli.

EN 2025 SE LLEVARÁN VESTIDOS QUE DEJAN EL CORSÉ A LA VISTA, INCLUSO SUBRAYANDO LAS VARILLAS E INTEGRÁNDOLAS COMO DETALLES EN EL VESTIDO

En los bastidores del desfile de Jesús Peiró, la creativa Montse Segarra coincidieron en resaltar que las mujeres quieren verse favorecidas, pero también ir «ligeras» y «cómodas».

Vestidos que hagan sentir bien

En ese sentido, ha señalado que una de las marcas de la casa son los bolsillos en las grandes faldas voluminosas, «un lugar donde apoyar las manos y sentirse más resguardada y segura».

«Cuando diseñamos escotes o transparencias el fin último es realzar, no incomo-

dar. Porque, además, las novias de hoy en día lo que quieren es divertirse, saltar y bailar, y no solo estar quietas para la foto», añade la diseñadora.

La firma nupcial bilbaína Sophie et voilà, explicó que es una tendencia absoluta «el huir del modelo de novia princesa», pues las mujeres ya no quieren ser el objeto, sino el «sujeto protagonista» de una boda.

«Además, ahora las edades de la novia son más altas. O incluso ya no es ni la primera boda. Y los gustos y necesidades cambian. Ya no hay que ir como sugiere tu abuela», señala la diseñadora.

En su colección 2025, 'Titanium', apuestan por la seda como elemento principal, pero combinado con organza, tafetán, crep, raso y paillette para crear vestidos ligeros y sofisticados.

Isabel Sanchís, ha seguido en la estela de las novias «que no quieren ir tradicionales porque se visten más pensando en la celebración que en la ceremonia».

«LAS MUJERES QUIEREN VERSE FAVORECIDAS, PERO TAMBIÉN IR CÓMODAS. AHORA LAS EDADES DE LA NOVIA SON MÁS ALTAS Y CAMBIAN LOS GUSTOS»

Palabra de honor y mangas capa

Las jornadas dejaron algunos puntos comunes como la omnipresencia de los escotes palabra de honor o los vestidos de seda tan ligeros que parecen lenceros.

También se han visto en las colecciones las mangas transparentes y las opacas que se alargan en forma de larguísimas capas que hacen las veces de cola hasta el suelo. Sin olvidar un clásico que parece de vuelta, el velo, especialmente como complemento que da contrapunto con los mini vestidos y con las novias que visten corte sirena de encaje.



Sophie et Voilà nos presenta a una novia moderna, jugando con estilos sensuales



Yolancris presenta una colección de encajes florales.



Atelier Pronovias celebró su 60 aniversario.

HACIENDA NA XAMENA Uno de los rincones más vírgenes de Ibiza

Hacienda Na Xamena: el **escenario perfecto** para darse el «sí, quiero» al abrigo del mar

Esta hacienda, ubicada en un entorno privilegiado de la costa de Sant Miquel, cuenta con su propio anfiteatro para ceremonias, con una preciosa terraza y con un salón cerrado para acoger bodas de ensueño

Ubicada en los majestuosos acantilados de San Miguel de Balansat, Hacienda Na Xamena es el escenario perfecto para la celebración de cualquier tipo de boda de ensueño gracias a sus inigualables vistas panorámicas al mar. Rodeado de un entorno natural único, este exclusivo enclave, situado en uno de los rincones más vírgenes de Ibiza, proporciona un telón de fondo espectacular donde el sol, la brisa marina y las montañas se convierten en cómplices de un día mágico.



Los novios y sus invitados pueden disfrutar de ceremonias al aire libre en un anfiteatro que parece abrazar el cielo, o en su increíble terraza con vistas al acantilado, donde el horizonte se funde con el azul intenso del mar. Cada una de las estancias de esta elegante hacienda se convierten en un mirador excepcional bañado por la luz del sol y que confiere a este espacio un tono cálido y acogedor.

des ventanales para permitir que la luz natural y las vistas impresionantes sigan siendo parte de la celebración. Cada rincón de Na Xamena ha sido concebido para ofrecer no solo confort, sino también una experiencia estética sin igual, integrando su estructura con la naturaleza circundante de manera sostenible y respetuosa.

Para aquellos que prefieren un ambiente más íntimo, su salón cerrado ofrece privacidad y elegancia, diseñado con gran-

La gastronomía en Hacienda Na Xamena es otra de sus joyas. Inspirada por su entorno, su oferta culinaria se centra en la sostenibilidad y en la frescura, aprove-



chando los productos locales y los tesoros de un huerto ecológico propio. Este compromiso con la calidad y la autenticidad permite que cada bocado sea un reflejo del paisaje ibicenco, confiriendo a la celebración un toque de sabor local.



Con más de 25 años de experiencia en la organización de bodas y eventos, Hacienda Na Xamena se ha establecido como una de las principales elecciones para quienes buscan un lugar único para celebrar su unión. "En Na Xamena, la excelencia y el servicio personalizado son la clave para crear eventos memorables que enamoran tanto a las parejas como a sus invitados", asegura el propietario del establecimiento, el Sr. Lipszyc, quien subraya la dedicación del equipo para hacer de cada boda «un evento excepcional».

DESCUBRE LOS SECRETOS DE HACIENDA NA XAMENA

Vive una Ibiza de ensueño con nuestra oferta exquisita de experiencias.

Relájate en nuestras **Cascadas Suspendidas**, saborea la esencia mediterránea frente al mar en **Edén Restaurante & Lounge**, disfruta de un viaje al pasado con **Vida Antigua de Ibiza** y deleítate con la magia de un espacio panorámico inigualable en nuestros **Nidos Gastronómicos**.

Reconectar con la naturaleza es el verdadero lujo



FRUTOS SECOS IBIZA

El regalo gourmet perfecto para las bodas 'made in Ibiza'

En el corazón de las bodas 'made in Ibiza', donde el amor y la tradición se entrelazan con la esencia del Mediterráneo, Frutos Secos Ibiza emerge como la opción ideal para aquellos novios que deseen dejar una huella imborrable en el paladar de sus invitados. En una isla famosa por su belleza natural y su espíritu libre, cada detalle cuenta para hacer del día más importante de una pareja algo verdaderamente único y memorable.

Frutos Secos Ibiza, con casi medio siglo de trayectoria, se posiciona como un aliado perfecto en este cometido, ofreciendo una selección de delicias que capturan la esencia de la isla. Entre sus joyas más preciadas se encuentra la línea de chocolates EXQUISITE con algarroba ecológica de Ibiza, un deleite para los sentidos que combina tradición y sofisticación, destacando el chocolate con algarroba y almendra local o el que introduce licor de hierbas ibicencas, una fusión perfecta de sabores locales. Para los amantes de las golosinas, las gominolas gourmet OH MY SWEETS! ofrecen una explosión de sabor que promete cautivar a todos los invitados.

Además, para aquellos que prefieren



un toque más salado, Frutos Secos Ibiza presenta paquetes exclusivos de SAL de IBIZA, una gama de productos que evoca la pureza del mar Mediterráneo. Junto a estos, se ofrecen también cócteles de frutos secos meticulosamente seleccionados, incluyendo almendras, anacardos, pistachos y avellanas, tostados a la perfección para realzar su sabor natural. Estos snacks son la compañía perfecta para celebrar y compartir en cualquier evento especial.

Frutos Secos Ibiza no es solo un detalle; es una declaración de amor por lo auténtico, un brindis por la vida compartida y un homenaje a los sabores que definen a Ibiza.

DR. SORPRESA



Tus cómplices para sorprender a esa persona tan especial

En Dr. Sorpresa encontrarás el aliado perfecto para ayudarte a crear momentos felices, y es que este simpático equipo convierte cualquier día, cualquier ocasión, en un momento único. Es mucho más que un regalo, es una experiencia, es alegría, es un detalle que llega al corazón del destinatario. Tienen todo lo que necesitas para celebrar la vida.

Piensa en un 'Felicidades', un 'Te Quiero', un 'Gracias', un 'Ánimo', un 'Bravo, lo Lograste', un Evento Corporativo o Social o un ¡Hoy me acordé de ti!, cualquier excusa es buena para sacar una sonrisa a la persona elegida.

Olivia Cardona, la creadora, prepara «con mucho mimo y energía» cada una de las sor-

presas y en su página web: drsorpresa.com encontrarás muchas ideas positivas y sabrosas. ¿A quién no le gustaría recibir un buen desayuno un día en el trabajo? Ya sea para agradecer, para animar, para felicitar, para celebrar el amor o la amistad, o simplemente por qué sí, seguro que le arrancas una sonrisa. Además de riquísimos desayunos, meriendas y picinis, en Dr. Sorpresa también encontrarás regalos y detalles, como recordatorios para tus invitados, regalos gourmet y todo tipo de accesorios personalizados, desde libros, copas, tazas y objetos de decoración, hasta *senellons* y un sinfín de divertidos complementos y juguetes para los más pequeños.

FRUTOS SECOS IBIZA
Tradición mediterránea desde 1978

CHIPS
La Vieja Raza

OH MY SWEETS!

CHIPS

A TU LADO EN LOS MOMENTOS ESPECIALES

www.frutossecosibiza.com
+34 971 19 82 92
@frutossecosibiza



Desayunos Sorpresa
Momentos Sorpresa
Regalos
Decoración Fiestas
Recordatorios
Chocolates y Chuches
Vinos y Licores
Papelería Bonita

Abierto de lunes a viernes:
de 9.30h - 13.30h y de 17.00h - 20.30h.
Sábados de 9.30h - 13.30h - Tel. 971 14 30 64 / 683 126 053

Carrer del Bisbe Abad i Lasierra, 18. Ibiza
www.drsorpresa.com



RESTAURANTE KINANA Platos sorprendentes en uno de los lugares más tranquilos de Ibiza



Relájate y disfruta de una **experiencia única**

El restaurante KinAnA presenta una cocina creada con producto local de primera calidad y con guiños a gastronomías de todo el mundo

En el maravilloso y exclusivo Agroturismo Can Toni Xumeu se encuentra el Restaurante KinAnA, un encantador lugar donde respirar la auténtica esencia ibicenca.

Su cocina es creatividad, sabor e innovación, platos sorprendentes que llegan a la mesa con una presentación impecable y elaborados con la mejor materia prima. Y es que si hay un ingrediente indis-

pensable y que marca la diferencia en toda celebración, es la gastronomía, y KinAnA es una apuesta segura. El secreto: cuentan con su propio huerto, así que la expresión «del huerto a la mesa» es veraz y auténtica. Disfrutarás con el sabor del producto kilómetro cero, y lo mejor del campo y del mar de Ibiza y Formentera. Pescado fresco, verduras del huerto, fruta fresca y carne de primera, los dos jóvenes chefs Álvaro Benito y Antonio García



saben que la calidad va por delante y su cocina es además de sabrosa, sorprendente gracias al guiño que hacen a otras cocinas del mundo.

Esta experiencia única se completa con un escenario de película: extensos jardines y unas impresionantes vistas en plena naturaleza. Si lo desean, los invitados pueden alojarse en la finca Can Toni Xumeu, una casa payesa del año 1859, que hoy día es un bonito agroturismo.



BODAS 2024 Ideas para estar a la última y sorprender a tus invitados

Personalización a todos los niveles, la clave en bodas y en enlaces íntimos 2024

Se apuesta por las servilletas con las iniciales bordadas los invitados, los regalos con nombre propio o las cartas escritas a mano para cada asistente. La iluminación también es una de las grandes tendencias de boda 2024

El lema 'tu boda, tus reglas' refleja a la perfección cómo son las celebraciones en 2024. Unos enlaces en los que las parejas apuestan por las bodas de varios días, por la personalización y por poner en el centro a los seres queridos. Y es que como explica el portal Bodas.net, «en 2024 va a sonar y mucho el término antiwedding», que define las bodas muy personalizadas, libres de protocolos y tradiciones. En 2024 las parejas deciden más que nunca cómo quieren que sea todo en su gran día y huyen de convencionalismos.

Según este portal, que engloba uno de los mayores directorios de profesionales del sector nupcial y ofrece inspiración y muchas otras herramientas de planificación, los enlaces este año serán más «auténticos» y sobre todo fieles al estilo de cada pareja. Bodas sin compromisos y más relajadas en el que las parejas deciden prácticamente cualquier detalle. Y es que en 2024 no se concibe que los familiares y amigos más cercanos falten en una fecha tan importante. Por lo que las parejas del momento no tienen reparo en dejar fuera de la lista a aquellas personas que no forman parte de su día a día. Invitar por compromiso ya no se lleva.

LOS FUEGOS ARTIFICIALES DAN PASO A LOS ESPECTÁCULOS DE DRONES CON LUCES Y A LAS BENGALAS DE HUMO DE COLORES

El catálogo de servicios es cada vez más amplio, diverso y específico, y ahora es más habitual encontrar monitores para ocuparse de los más pequeños o cuidadores de perros.

Las bodas de dos o tres días siguen siendo tendencia este año y las parejas alquilan un espacio con alojamiento para todo el fin de semana. También se priorizan los productos locales y ecológicos para el aperitivo y el convite -como la comida de km 0-, junto con diversas variedades de flores locales y de temporada para la decoración y los regalos hechos por artesanos del lugar o nacionales.

La música será más imprescindible que nunca esta temporada, convirtiendo el gran día en una auténtica fiesta popular en la que la diversión y el entretenimiento estarán presentes en todo momento. Así, si en 2023 se popularizaron las bodas inspiradas en los festivales de música, en 2024 se lleva que la propuesta musical sea entretenida, divertida y realmente inolvidable.

Desde bodas.net también apuntan que los clásicos libros de firmas se transforman por completo, adoptando la forma de antiguos teléfonos de disco. Así, en lu-



Elementos naturales combinan a la perfección con muebles y accesorios de madera para dar un toque rústico a los diferentes escenarios nupciales.

gar de dejar un mensaje escrito, los invitados dejan a las parejas mensajes de voz personalizados, emotivos, divertidos. Teléfonos vintage en los que, tras escuchar una locución, ya se podrá grabar el mensaje que se quiera en cada caso.

El objetivo es que los invitados también sean protagonistas y por eso aparecen diferentes actividades en clave artística con las que se divertirán. No faltará así la pintura en vivo, los árboles con huellas de pinturas, la opción de firmar el vestido con un rotulador para tejidos ni las cámaras analógicas.

Los fuegos artificiales dan paso a los espectáculos de drones con luces y a las bengalas de humo de colores, perfectas para sorprender con sus altas columnas de color.

Vuelve la estética de los 80's y 90's

Aunque lo vintage siempre está de moda y en las bodas se seguirán incluyendo multitud de elementos de estilos diversos, la inspiración ochentera y noventera pisa con fuerza este año. Sofás de terciopelo en el photocall, figuras geométricas decorativas, vajillas de cristal, llamativas alfombras, colores brillantes... Pero también máquinas de escribir, teléfonos de disco, discos de vinilo, tocadiscos, bolas de discoteca o neones.

En cuanto a los colores: el coral, azul eléctrico, amarillo vibrante, rojo ardiente, mezcla de rosa y terracota, Peach Fuzz... una paleta de colores que se puede utilizar también en diferentes elementos nupciales, como las invitaciones de boda, los vestidos de las damas de honor o la tarta de boda, entre otros.

Las bodas de 2024 están llenas de plantas y flores de todo tipo, que adquieren un papel protagonista y dejan de ser



Los clásicos libros de firmas se transforman por completo, adoptando la forma de antiguos teléfonos de disco.

solo un elemento decorativo. Elementos naturales que combinarán a la perfección con muebles y accesorios de madera para dar un toque rústico a los diferentes escenarios nupciales y hacerlos aún más instagramables.

A diferencia de años anteriores, la iluminación en 2024 se llena de vida con todo tipo de elementos. Hablamos de cortinas de luces, de guirnaldas led en cascada, de cielos estrellados, de bombillas en suspensión a diferentes alturas, de las típicas bolas de discoteca plateadas y metalizadas, de neones, de farolillos y de candelabros.

Caricaturas como regalo de boda

El deseo de que los invitados se sientan tan protagonistas como los propios novios explica el auge de los caricaturistas para bodas. Y es que estos profesionales aseguran un momento de diversión a familiares y amigos. Además, las caricaturas son un bonito recuerdo de un día genial y se las podrán llevar a sus casas y colocarlas en un lugar destacado si lo desean.

En cuanto al banquete, lejos del protocolo y de la difícil tarea de saber dónde sentar a todos los invitados en las mesas, llega el «zoning» dispuesto a quedarse por mucho tiempo. Esta tendencia 2024 consiste en que no habrá un plan de asientos fijo, sino que familiares y amigos podrán sentarse donde quieran.

Como el círculo de invitados es más próximo y todos suelen conocerse entre ellos, los banquetes son ahora mucho más relajados. Y es que los futuros novios y novias darán su «sí» a un comportamiento que se aleja de las normas o las expectativas sociales. Una actitud fresca y libre que abraza la idea de organizar el enlace que cada uno quiere sin ataduras ni compromisos.



La iluminación en 2024 se llena de vida con todo tipo de elementos.

AGROTURISMO ATZARÓ El lujo natural, el estilo y el glamour de Ibiza

Atzaró es uno de los lugares más románticos de la Isla de Ibiza. El espacio natural del Agroturismo es perfecto para una boda o cualquier tipo de celebración.

Ya sea como escenario de boda o para las celebraciones más importantes, para realizar el mejor evento privado o presentaciones de empresa, corporativas e incentivos, Atzaró es siempre un lugar insuperable.

Encontrarás todo lo necesario para que tu boda sea espectacular e inolvidable: extensos jardines, pabellones y salas, piscinas y áreas de descanso, que conquistarán a tus invitados.

Su impresionante arquitectura ibicenca, integrada en la naturaleza, y sus hermosos salones de eventos se suman a una gran variedad de escenarios ideales para cada momento de la celebración.

En armonía con la naturaleza que lo rodea, con la auténtica atmósfera del campo ibicenco, Atzaró refleja el concepto de lujo natural, el estilo y el glamour de Ibiza, el agroturismo Atzaró es uno de los más prestigiosos hoteles de la Isla Blanca y uno de los líderes en destinos cinco estrellas de Europa.

Bodas

Las bodas en Atzaró son las más bellas de Ibiza. Rodeadas de la naturaleza y del glamour auténtico de la finca, quedarán en la memoria tanto de los novios como de los invitados. Y es que la ceremonia se lleva a cabo en el templo junto a la piscina

Las bodas **más bellas** de las islas

Atzaró es siempre el lugar perfecto, para celebrar una boda, un evento especial, o para asegurar el éxito en tus presentaciones de empresa. Un impresionante espacio de belleza natural



de 43 metros, rodeado de un jardín de olivos y palmeras. Atzaró es uno de los lugares favoritos de Ibiza para celebrar una boda y vivir un día inolvidable.

A un escenario incomparable, se suman calidad, servicio, experiencia y estilo, los valores que han dado prestigio a Atzaró.

Eventos privados y celebraciones

Para un cumpleaños, una fiesta especial, una cena de gala o un cocktail, Atzaró dis-

pone de una variada cantidad de espacios tanto interiores como al aire libre, que permiten configurar el evento totalmente personalizado. El equipo de eventos de Atzaró lleva más de 15 años haciéndolo posible, experiencia y profesionalidad, por lo que cuidarán cada detalle de su evento y cada deseo de sus invitados.

Eventos corporativos

Atzaró es un espacio único para even-

tos corporativos en Ibiza. Un escenario espectacular para el lanzamiento de un nuevo producto, conferencias y presentaciones, incentivos o dinámicas de trabajo en equipo, talleres de creatividad en plena naturaleza y cenas de empresa.

Un equipo profesional con amplia experiencia, que garantiza que su evento corporativo se desarrolle con estilo y eficacia. Empresas líderes en todo el mundo confían en la marca Atzaró.



+34 971 33 88 38 • eventos@atzaro.com • atzaro.com

Floristería para eventos en Ibiza

En Es Baladre tenemos décadas de experiencia trayendo a la realidad tus eventos, ya sean bodas, fiestas, comuniones... y todo tipo de celebraciones.

Las flores son parte del ambiente y acompañarán en sus recuerdos a tus invitados durante toda la vida.

Cuéntanos tu idea y la hacemos realidad



EVENTOS

Tu boda, celebración, cumpleaños... Juntos lo haremos muy especial

FLORES EN EMBARCACIONES

Entregamos en tu yate donde quiera que esté atracado

PIDE CITA SIN COMPROMISO

Hablemos y diseñemos juntos tu día especial

¿Dónde estamos?

C/ Bisbe Abad y Lasierra, 48 • Teléfonos 971 315 866 y 685 982 767

¿A qué hora quieres pasar a visitarnos?

Lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 h y de 17:00 a 20:30 h • Sábados de 9:00 a 14:00 h
Domingos cerrado

TIENDA ONLINE: www.floristeriaesbaladre.com/tienda-online

CALA BASSA BEACH CLUB

Bodas de ensueño con **sello ibicenco**

Ubicado en uno de los rincones más mágicos de Ibiza, CBbC Cala Bassa promete convertir cualquier celebración en una experiencia inolvidable. Con vistas a la impresionante playa de Cala Bassa, este establecimiento ofrece un escenario de ensueño para acoger bodas únicas en las que sus aguas turquesas y su arena blanca crean un telón de fondo perfecto para darse el «sí, quiero». CBbC Cala Bassa, con su elegante decoración y atmósfera relajada, se especializa en hacer realidad el día más feliz de tu vida junto a una gastronomía mediterránea de primer nivel que brillará de la mano de su servicio y de su equipo especializado en eventos.

No es solo un lugar para casarse, sino un destino donde cada detalle está pensado para enamorar, haciendo que tu enlace se convierta en una historia digna de ser contada.

Encuentros exclusivos

Para aquellos que buscan una celebración más íntima o una reunión preboda exclusiva, CBbC Marina Sta Eulalia ofrece



el ambiente perfecto. Recomendado por la Guía Repsol y ubicado en la prestigiosa Marina de Santa Eulària, en este elegante restaurante prima la calidad del servicio y la excelencia gastronómica, con menús personalizados que destacan lo mejor de la cocina local.

Además, para los amantes de la urbe, CBbC Group dispone de Ebusus CBbC Restaurant, en el centro de Ibiza, donde los invitados de tu boda podrán disfrutar de una cuidada gastronomía de proximidad en un edificio histórico de Vara de Rey. CBbC Ibiza donde cada boda es tan única como sus protagonistas.



www.cbbcgroup.com
calabassa@cbbcgroup.com

AGUAS DE IBIZA GRAND LUXE HOTEL El enclave perfecto



La elegancia y el ecolujo de Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel al servicio de las bodas más exclusivas

Bodas de ensueño con el mar Mediterráneo como telón de fondo

En Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel, la elegancia y el lujo se unen para ofrecer bodas de ensueño con el mar Mediterráneo como telón de fondo. Un establecimiento que defiende desde hace más de una década el concepto de ecolujo y de turismo sostenible y que pone a disposición de los novios todos los servicios necesarios para disfrutar de uno de los días más emotivos de su vida.

La exclusiva azotea de Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel, ubicado en Santa Eulària des Riu, es uno de los enclaves más solicitados para celebrar la boda con la que muchas parejas sueñan. Con impresionantes vistas panorámicas de 360 grados, se trata del enclave perfecto para la celebración de ceremonias civiles, cócteles y banquetes nupciales, proporcionando un ambiente único marcado por el ritmo de las olas y la luz del sol.

ESTE ESTABLECIMIENTO OFRECE TAMBIÉN LA OPCIÓN DE ORGANIZAR FIESTAS PREBODA JUNTO A SUS NUEVOS MENÚS TIPO CÓCTEL

Decoración, flores, música y DJ, recepción de invitados, cóctel... Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel invita a los novios a disfrutar de un enlace único adaptándose a cada uno de sus deseos y poniendo a su disposición un menú gastronómico de altura diseñado especialmente para la ocasión y elaborado con productos locales de la mejor calidad.

Este establecimiento ofrece también la opción de organizar fiestas preboda junto a sus nuevos menús tipo cóctel, elaborados por el prestigioso chef Omar Malpartida: un viaje gastronómico único a través de los exóticos sabores de los



Fotos: Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel.



Andes que culmina en el Mediterráneo. Aguas de Ibiza Grand Luxe Hotel cuenta, además, con un Spa y salón de belleza que personaliza el estilo y el maquillaje para cada novia, así como el peinado, y ofrece a los novios la oportunidad de celebrar la noche de bodas en una de sus suites más exclusivas. Los invitados pueden reservar una de las espectaculares habitaciones que ofrece el hotel durante el evento y relajarse en los más de 1.500 metros cuadrados que dan forma a Revival Spa by Clarins, un espacio creado para sumergir a los clientes en una experiencia completa de bienestar gracias a su extenso programa de tratamientos y a sus amplias instalaciones.

HOLIKIDS IBIZA Una experiencia segura y divertida

En el vibrante escenario de Ibiza, donde la música y la alegría son la norma, Holikids Ibiza se erige como un faro de diversión y seguridad para familias y adultos. Desde su fundación en 2009 por Karen Sbardelotto, este proyecto se ha convertido en el epicentro de servicios de cuidado infantil y entretenimiento de primera clase en los principales venues y hoteles de la isla como Palladium Hotel Group, Beachouse Ibiza, Grupo Atzaró y más. Además este 2024 se suma Vicky Ouaknine, diseñadora y madre de 2 niños, dando a Holikids un nuevo aire y color.

Con un equipo de más de 30 apasionados profesionales, Holikids Ibiza ha ganado la confianza de aquellos que buscan una experiencia segura y divertida para sus hijos mientras exploran la isla. Sin embargo, la oferta de Holikids no se limita únicamente a los más pequeños; también se preocupa por hacer que los eventos sean igualmente inolvidables para los adultos.

Imagina una boda donde tanto niños como adultos se maravillan con las mismas atracciones. Holikids Ibiza ofrece un amplio abanico de servicios de entretenimiento para bodas y eventos. Desde juegos y manualidades para los pequeños hasta atracciones únicas diseñadas para los adultos, como la bubble house ideal para fotos inolvidables, carritos de algodón de

Cuidando y divirtiendo a los más pequeños en los eventos de la isla

Este proyecto se ha convertido en el epicentro de servicios de cuidado infantil y entretenimiento de primera clase en los principales 'venues' y hoteles de la isla



azúcar, candy bar, etc. Holikids Ibiza se asegura de que cada momento sea especial para todos.

Así que la próxima vez que estés planeando un evento en Ibiza y quieras garantizar que todos los invitados,

HOLIKIDS OFRECE UN AMPLIO ABANICO DE SERVICIOS DE ENTRETENIMIENTO PARA BODAS Y EVENTOS

grandes y pequeños, disfruten al máximo, no dudes en contactar con Holikids Ibiza. Ellos se encargarán de convertir tu evento en una experiencia inolvidable especialmente diseñada para ti.

